

1. Advent



Sehnsucht im Advent

Die vielen kleinen und grossen Lichter in der Adventszeit verstärken in mir die Sehnsucht nach dem, was mein Leben hell macht.

Die vielen guten Wünsche in dieser Zeit verstärken in mir die Sehnsucht nach einem friedlichen Miteinander in dieser Welt.

Du Gott bist das Licht, das nicht vergeht.

Du schenkst Gemeinschaft und Frieden, der hält.

Ich sehne mich nach dir.

Herr, komm mir entgegen. Schenke mir Kraft, durch konkrete Hilfe Hoffnungslichter zu entzünden.